

Covid-19 : Le ministre cubain de la Santé plaide pour la coopération internationale



La Havane, 21 mai, (RHC).- Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a plaidé pour la coopération internationale afin de relever le défi de la pandémie du nouveau coronavirus.

Au cours d'une intervention via Internet à une réunion des ministres de la Santé du Mouvement des Pays Non-alignés, le Dr Portal a confirmé la vocation solidaire de notre pays.

« Sauver des vies doit être en ce moment la priorité de tous » a-t-il souligné avant de rappeler la contribution de 26 brigades médicales cubaines à la lutte contre le nouveau coronavirus dans 24 pays, malgré le blocus et malgré les campagnes de diffamation auxquelles se livre l'administration Trump.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/223353-covid-19-le-ministre-cubain-de-la-sante-plaide-pour-la-cooperation-internationale>



Radio Habana Cuba